

« Devenir nourriture de Dieu »

Une légende raconte qu'un roi un peu fatigué de sa vie monotone et sans but dans un palais luxueux, mais sans saveur décida d'envoyer ses serviteurs à la recherche d'un homme heureux pour connaître son secret.

« Et s'il ne peut venir me rencontrer, apportez-moi sa chemise que je la porte : peut-être me portera-t-elle un peu plus de bonheur... »

Les serviteurs partirent aux quatre coins du Royaume et interrogèrent de nombreuses personnes : toujours la même réponse : « Non je ne suis pas heureux : Je n'ai pas assez grand de terre pour nourrir ma famille, Je m'ennuie terriblement. Je ne suis pas bien dans ma peau... »

Riches et pauvres, hommes et femmes, adultes et enfants : personne ne semblait heureux.

Les serviteurs désespéraient lorsque soudain ils rencontrèrent un ermite qui ne possédait rien et ne se nourrissait de presque rien... « Es-tu heureux ? » Oui! « Veux-tu venir rencontrer le roi pour lui expliquer la source de ton bonheur? » Je ne peux pas, car j'ai fait la promesse de ne pas quitter mon ermitage! « Alors donne ta chemise pour le roi » un instant le sage fixa le visage de son interlocuteur de son regard transparent et profond. Puis il dit avec un geste qui indiquait une évidence : « Je te donnerais volontiers ma chemise. Mais depuis longtemps je n'en ai plus ». Le secret de son bonheur : il avait tout sacrifié : ses biens, son temps et sa personne pour le bonheur des autres.

C'est vrai qu'il n'est pas facile de s'oublier pour les autres : on ne peut y réussir seulement qu'à la condition que Jésus lui-même soit à la source de notre agir. Et pourtant c'est un besoin réel de nos jours de voir des hommes et des femmes qui s'engagent sur la route du bonheur à la suite du Christ : besoin réel au cœur de notre monde semé d'incertitudes, d'inconnus, d'illusions et d'illusoire.

Jamais les routes du Québec n'ont eu autant besoin de bons samaritains pour panser les blessures et conduire à l'auberge de la foi les blessés de notre société qui ont pris des chemins de violence, de drogue et de bonheur préfabriqués. « Allez vivre et témoignez au sein des routes piégées de la misère humaine », nous dit le Christ.

Et en cela, notre milieu de vie épouse très bien le climat de la dernière cène : l'eucharistie n'est pas un sacrement pour les forts et les gens parfaits, mais pour ceux qui ont besoin de se sentir habités de l'intérieur pour témoigner de Dieu au sein de leurs dépassements quotidiens. Ce ne sont pas d'icônes qui suintent ou de statues qui pleurent dont notre monde a besoin, mais plutôt de chrétiens(nes) qui s'engagent au nom de leur foi; d'hommes et de femmes heureux qui ne craignent pas d'identifier le Christ comme source de leur bonheur.

Les vertus à cultiver sont le courage (prière), l'audace (engagement), le bonheur (trouver son bonheur à rendre les autres heureux). Que le Christ nous garde sur cette route du quotidien.

Gilles Baril, prêtre

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 1 AU 9 JUIN 2024

Samedi 1^{er} juin

Sainte-Colette 16h30 Mme Christine Couture Frédéric Couture

Dimanche 2 juin **Le Saint-Sacrement du Corps et du Sang du Christ**

Sainte-Colette 8h30 Action de grâce Marie Henri
M. Bernard Célestin Daphney Célestin
Viergelie Chérubin et Clescar Philistin Daphney et Robenson Philistin

Sainte-Colette 11h00 Mmes Maria Somigli et Angela Rossetta la famille
Mme Anne Mbevo son fils Léopold

Lundi 3

Sainte-Colette 8h30 Pour les paroissiens le curé

Mardi 4

Sainte-Colette 8h30 Mme Lise Gervais parents et amis aux funérailles

Mercredi 5

Sainte-Colette 8h30 Mme Marie-Monique Dubuisson Yves-André et Diane

Jeudi 6

Sainte-Colette 8h30 Mme Réjeanne et M. Jules Letendre parents et amis aux funérailles

Vendredi 7

Sainte-Colette 8h30 **Pas de messe**

Samedi 8

Sainte-Colette 16h30 Mme Odette Justin et Famille Siméon Mireille Justin
Familles Célima Chéry et Philippe Bonomètre Luckner Chéry

Dimanche 9 **10^e dimanche du temps ordinaire**

Sainte-Colette 8h30 M. Ettore Rinaldi son épouse Carolina et sa famille
M. Roger Dupré parents et amis aux funérailles

Sainte-Colette 11h00 Mme Marie-Paule Dumas ses enfants
M. Pierre Fleurent parents et amis aux funérailles

- *La Lampe du sanctuaire brûle cette semaine et le Pain et le Vin sont offerts cette semaine en action de grâce au Sacré-Coeur par Mme Léone Dorcé Destin.*



Vous pouvez toujours faire brûler la lampe du sanctuaire ainsi qu'offrir le Pain et le Vin pour la semaine à une intention de votre choix au coût de \$10,00. Vous n'avez qu'en faire la demande au secrétariat.





Dîme 2024

Chers paroissiens,
Chères paroissiennes,
Bonjour,

La dîme est l'indispensable contribution financière de chacun-chacune qui permet à leur communauté chrétienne de continuer d'annoncer et de célébrer le mystère d'un Dieu qui se fait tout proche.

Un montant de 100 \$ est suggéré

(Ceux qui peuvent plus, pourront contribuer à la hauteur de leurs moyens..)

Cette contribution nous permet de conserver des lieux de culte de travail et de rencontres propres et en bon état, d'engager le personnel pastoral et de soutien toujours nécessaire pour la liturgie, l'accompagnement des malades, l'accompagnement des jeunes, des catéchumènes et des personnes endeuillées...

Je vous remercie de bien vouloir considérer cet appel, et y répondre généreusement.
Nous comptons sur vous !

Fraternellement,

Normand Lupien, curé
Au nom du conseil de fabrique



Pensée de la semaine

« Croyez au lundi comme vous croyez au dimanche. »

Rita Schiano



Seront baptisés ce dimanche 2 Juin à 14h00 :



Deborah Albert, Datchaina Olivia Arcius Antoine, Masha Dupervil, Carl
Georges Forvil, Aïn-Veralaura Israel et Zowlensky Shine Myrthil.



Éducation à la vie chrétienne
Parcours catéchétique Sainte-Colette

**Les nouvelles inscriptions pourront toujours se faire au secrétariat
de la paroisse Ste-Colette les lundis et mardis de 10h à 16h**

- Vous devez habiter le territoire de Ste-Colette ou de St-Camille de Montréal-Nord.
- Vos enfants devront commencer leur 2e année primaire en septembre 2024.
- Les frais sont de \$50.00 pour l'année payable en argent.
- Apporter le certificat de baptême.

Nous avons besoin de bénévoles et d'aide-catéchètes.

Il suffit d'avoir 3 heures à donner à toutes les deux semaines. Une formation de pointe vous sera offerte.

Contactez-nous par téléphone au 514 321-3887 poste 3.

Grand merci pour votre disponibilité!